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Pretinha passou por cirurgia e retirou duas balas que estavam alojadas na bochecha e no tórax. Guilhermino 
tem um quadro de saúde mais delicado, ele foi atingido por mais de cinco tiros. Crime aconteceu em um haras em Santa Maria

Capital S/A SAMANTA SALLUM

samantasallum.df@cbnet.com.br

Apenas um raio de Sol é suficiente 
para afastar várias sombras

São Francisco de Assis

Com secretário confirmado na 
pasta, Habitação encaminha 
novos projetos à Câmara

Um dos secretários do 
GDF já confirmados para 
permanecer no segundo 
mandato de Ibaneis Rocha 
é Mateus Oliveira, da 
Habitação. Mas antes de dar 
início à nova fase de gestão, 
a pasta tem um calendário 
acelerado de metas a 
cumprir ainda este ano. Três 
importantes projetos de 
lei seguem para a Câmara 
Legislativa nas próximas 
semanas. O que amplia a 
autorização de atividades 
comerciais no Setor 
Comercial Sul, o PPCUB e o de 
Parcelamentos do Solo. Este 
vai ser um marco, pois será a 
primeira legislação local sobre o processo de criação de lotes. Até hoje, isso 
é feito com base na federal. A medida é uma antiga demanda do Codese-DF.

“Pela relevância dos projetos, a expectativa é de que os deputados 
distritais ainda nesta legislatura façam uma força-tarefa para 
aprová-los. E, assim, para o ano que vem, poderemos fazer a 
revisão do PDOT”, disse à coluna o secretário Mateus Oliveira.

Muito trabalho 
até dezembro

A missão de liderar 
essa força-tarefa dos 
distritais ainda será de 
Rafael Prudente, presidente 
da Câmara Legislativa, 
além de aprovar a Lei 
Orçamentária do DF 
para 2022. Ou seja, antes 
de assumir a cadeira de 
federal, Prudente ainda 
terá muito trabalho 
como distrital até o 
início de dezembro.

Maus-tratos /

Covarde mata cão e fere outros dois

A
lvos de tiros, os dois ca-
chorros baleados em um 
haras na área rural de 
Santa Maria seguem em 

observação. A cadela Pretinha te-
ve sucesso na cirurgia para reti-
rar os dois projéteis alojados na 
bochecha e no tórax. O Guilher-
mino apresenta um quadro está-
vel e permanecerá internado, de-
pois de ser atingido por mais de 
cinco tiros. Um terceiro cachorro 
morreu no local do crime. O au-
tor dos disparos não foi identifi-
cado, e o caso é investigado pela 

33ª Delegacia de Polícia.
O crime aconteceu na manhã 

de segunda-feira, próximo à es-
tação de tratamento de esgoto. 
Por volta das 9h, uma pessoa não 
identificada passou pelo haras em 
um carro e efetuou, ao menos, 10 
disparos com arma de fogo con-
tra três cães. Os policiais militares 
do 26º Batalhão da PMDF foram 
acionados para uma ocorrência 
de maus-tratos e, ao chegarem ao 
local, encontraram um cachorro 
morto e dois feridos. “Por ser uma 
zona rural e de difícil acesso, não 
tinha câmeras no local, o que difi-
culta a identificação do suspeito”, 

afirmou o tenente Pedro Henri-
que, responsável pela equipe.

Os cachorros Pretinha e Gui-
lhermino foram levados à VetBa-
ruc Clínica Veterinária, no Novo 
Gama (GO). Ao Correio, a médi-
ca veterinária Jaqueline Sousa Pe-
reira detalhou o quadro de saúde 
dos dois cães. “O Guilhermino e 
a Pretinha chegaram sangrando 
bastante, mas o quadro mais de-
licado é o do Guilhermino. Ele le-
vou vários tiros ao longo do cor-
po, que acertaram de raspão o co-
ração, atingindo o pulmão, o dia-
fragma, o fígado e o pâncreas e 
perdeu muito sangue”, explicou.

No momento da anestesia, o 
cachorro se manteve instável e 
sofreu uma queda de pressão, 
mas resistiu. “O nosso desafio, 
agora, é ver como ele vai se re-
cuperar nas próximas 72 horas”, 
adiantou a médica veterinária. 
O caso da Pretinha é mais leve. 
A cachorra levou dois tiros, um 
no tórax e outro no rosto. On-
tem, a cadela passou por uma 
cirurgia, em que os projéteis fo-
ram retirados. Ela passa bem e 
tem previsão de alta para ama-
nhã. Guilhermino segue estável 
e, por enquanto, sem data para 
liberação. Pretinha teve sucesso na cirurgia e deve receber alta amanhã

Material cedido ao Correio
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Obituário

 » Campo da Esperança

Adriano Machado Lafeta, 66 anos
Antônio Pereira Feitosa, 88 anos
Artur de Andrade Filho, 83 anos
Eduardo Luís Adelino, 87 anos
Francisco Leite de Mesquita, 67 anos
Irani Maria de Almeida, 63 anos
Lídia Barbosa da Silva, 50 anos
Luiz Bergamini, 89 anos
Rafael Lucca Ferraz,  
menos de 1 ano
Roberto Lopes, 67 anos
Sebastião Pires Gomes, 79 anos

 » Taguatinga

Albina Francisca Alves, 76 anos
Antônio Valmir Paiva Bezerra, 
58 anos
Diogenes Vítor de Jesus Brito, 19 
anos
Domingas de Almeida da Silva, 
33 anos
Gelza Luzia de Andrade Alves, 
52 anos
Ibiapino Pereira de Souza, 88 anos
Iracema de Souza Borges, 89 anos
José de França Dantas, 68 anos

Júlio César Ferreira Diniz, 19 anos
Júlio César Leite dos Santos,  
17 anos
Maria do Carmo Pereira das 
Neves, 71 anos
Marialda da Silva Souza,  
68 anos
Mayron Muniz Rodrigues Sales, 
menos de 1 ano
Nelsina Alves da Silveira, 80 anos
Paulo Ozório Duarte, 68 anos
Severino Martins da Silva, 66 anos
Vicenca Alves de Jesus, 87 anos

 » Gama

Divina Maura da Silva, 84 anos
Emanuella Eloi dos Santos, 
menos de 1 ano
João Vitor Marcolino Bezerra, 21 
anos
Osvaldo Galdino Ferreira, 79 anos
Terezinha Ambrósio, 87 anos

 » Planaltina

Antônia Alves dos Santos, 44 anos
Cloves Alves de Oliveira, 45 anos
Edson Soares de Lima, 57 anos

 » Brazlândia

Manoel Miguel Honorato,  
85 anos

 » Sobradinho

Antônio Lopes Mendes, 72 anos
Fábio Alves Ferreira, 42 anos
José Balbino dos Santos,  
78 anos
José Raimundo Penha Xavier 
Silva, 75 anos
Manoel Messias de Sousa, 61 anos

 » Jardim Metropolitano

Brayan Kauã Rodrigues Delfim, 
menos de 1 ano
Teresa Amorim dos Santos, 95 anos
Dioneia da Silva Oliveira,  
68 anos (cremação)
Romualda Maria de Jesus 
Oliveira, 89 anos (cremação)
Nieves Andrea Acosta Espejo,  
91 anos (cremação)
Dirlane Duarte, 60 anos 
(cremação)

Sepultamentos realizados em 4 de outubro de 2022

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfico. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

Um criminoso, de 23 anos, foi 
preso por tentativa de homicí-
dio ao atirar contra uma viatura 

da Polícia Militar que fazia ron-
da no Paranoá. O caso aconte-
ceu na madrugada de ontem na 
Quadra 28. O suspeito usou a ar-
ma do pai, que tem registro de 

colecionador, atirador despor-
tivo e caçador (CAC). No tercei-
ro andar do prédio onde mora, 
o acusado, que não teve o no-
me revelado, efetuou o disparo 

e atingiu um soldado.
Victor Bueno Resende de As-

sumpção, do 20º Batalhão de Po-
lícia Militar (BPM), acabou feri-
do no ombro esquerdo. O militar 
está internado em um hospital 
particular da Asa Norte. A bala fi-
cou alojada. O soldado ficará em 
observação hoje. Após avaliação 

médica, foi constatado que o poli-
cial não corre risco de morte. 

A arma, uma pistola da marca 
Taurus modelo G2C, calibre 9mm, 
foi apreendida pelos PMs, além de 
98 munições e três carregadores. 
Tudo foi encaminhado ao Institu-
to de Criminalística (IC). O arma-
mento será enviado ao Exército 

Brasileiro, que analisará uma pos-
sível punição ao pai, de 57 anos.

O rapaz foi autuado em flagran-
te pela tentativa de homicídio e 
encaminhado ao Complexo da Po-
lícia Civil, onde vai esperar a au-
diência de custódia. Ele tem pas-
sagem por roubo, em 2018, e por 
receptação, em 2021.

 » PEDRO MARRA

Atirador que baleou PM é preso
VIOLÊNCIA

Ed Alves/CB/D.A.Press

 Ed Alves/CB/D.A Press

Evento discute o futuro do 
mercado imobiliário em Brasília

O fórum Integridade no Mercado Real Estate, 
promovido pelo Sindicato da Indústria de Construção 
Civil do Distrito Federal, vai reunir, hoje, players locais 
e nacionais do mercado imobiliário para discutir temas 
como as novas tecnologias de produção e vendas. 
E, também, perspectivas futuras para o segmento, 
com base em análises econômicas e políticas.

Presenças
O evento terá presenças importantes como 

representantes do Conselho Regional de Corretores de 
Imóveis (Creci-DF), da Câmara Brasileira da Indústria 
da Construção (CBIC), do BRB, além de importantes 
nomes locais como a advogada tributarista Mírian 
Lavocat. Será das 9h às 18h, na sede do Sinduscon.

Programa de Integridade
No encontro, será 

lançado o Programa 
de Integridade do 
Sinduscon-DF e sua 
adequação à Lei Geral 
de Proteção de Dados 
(LGPD). “Na vida, 
precisamos de exemplos 
para bem evoluir. Nada 
mais coerente do que a 
entidade que representa o setor da construção civil, 
o Sinduscon-DF, ter um Programa de Integridade 
e se adequar à LGPD, para que, com o exemplo, 
estimule os associados a cumprirem a lei”, destaca 
Dionyzio Klavdianos, presidente do Sinduscon.

Minervino Júnior/CB/D.A Press
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Breno Diogenes Gonçalves/Divulgação

Exposição #EuEscolhoATerra
Embaixada dos EUA promove a exposição de 30 fotos 

sobre o meio ambiente. A iniciativa #EuEscolhoATerra 
é resultado de um concurso fotográfico realizado no 
Instagram da embaixada, em 2021, para promover 
temas relacionados à COP26. A mostra gratuita começa 
em Brasília e estará aberta ao público, de hoje a 4 de 
novembro, na Galeria de Arte Casa Thomas Jefferson.

Novo sistema de emissão  
de nota fiscal para ISS

A Secretaria de Economia do Distrito Federal 
implantará, a partir de 1º de novembro, o novo Sistema 
de Gerenciamento do Imposto Sobre Serviços (ISS), 
utilizando modelo próprio de Nota Fiscal de Serviços 
Eletrônica — NFS-e (Padrão ABRASF) — em substituição 
à Nota Fiscal Eletrônica — NF-e modelos 55 e 65. Agora 
a nota será separada e não mais junta com a do ICMS.

On-line
O novo sistema permitirá a emissão gratuita de Nota 

Fiscal via on-line ou webservice (integração), com acesso 
facilitado, utilizando CPF e senha ou certificado digital.


